

## 安全で楽しい冬休みを過ごすために

師走となり、早いもので、明日から冬休みが始まります。今年度の冬休み明けの登校は1月8日(水)です。  
安全な冬休みを過ごすために、学校では次のような指導をしていますので、ご家庭でもお子さんと確認をお願いいたします。

※裏面に閉庁日の連絡先を掲載しています。ご確認ください。

### 警塀

- ◇ もしも不審な人に声をかけられた時にどうしたらよいか、「防犯ベルを使う」「大声をあげて逃げる」「こども110番に駆け込む」など、家人と話し合っておきましょう。
- ◇ 友達の電話番号を聞き出そうとする電話がかかってきても、絶対に電話番号を教えてはいけません。
- ◇ 暗くなるのが早いので、暗くなる前に帰宅しましょう。暗い道を一人で歩くのは危険です。
- ◇ 一人で留守番をしているときに人がたずねてきたらどうするか、「鍵を開けない」「インターホンで話す」など、家人と確認をしておきましょう。

### 交通事故防止

- ◇ 道路を横断する時は急に飛び出さないで左右を必ず確認し、車が来ないことを確かめましょう。
- ◇ 自転車に乗るときは、交通ルールを守り、スピードの出しすぎに注意しましょう。薄暗くなったら早めにライトをつけましょう。ヘルメットをかぶりましょう。
- ◇ 道路や駐車場の近く、車の出入りの激しい場所で遊ぶのはやめましょう。

### 生活

- ◇ 休み中も早寝、早起きをして規則正しい生活を心がけましょう。
- ◇ 手洗い・うがい等、感染対策をして、かぜや感染症などの病気を予防しましょう。
- ◇ 年末やお正月は、たくさんのお金を手にする機会があります。買い物やお金の使い方など、家人と相談して、安全で楽しい生活をしましょう。

### 遊び

- ◇ 火遊びや川遊びなど、危ない遊びはやめましょう。
- ◇ 出かける時は、行き先や帰りの時刻、一緒に行く友達の名前を家人に伝えましょう。
- ◇ 溝の口などの繁華街、ゲームセンター、カラオケ、映画館、遊園地などには子ども達だけで行くことがないようにしましょう。また子ども同士で物やお金をあげたりもらったりするのはやめましょう。
- ◇ 冬休み中は「みんなの校庭プロジェクト」はありません。
- ◇ 他人の迷惑になるような行動をしないようにしましょう。
  - ・駐車場や道路で遊ばない
  - ・大きな声や音をたてて遊ばない
  - ・落書きをしない
  - ・マンションの敷地内で遊ばない
  - ・公園の遊び方もルールを守る
  - ・人の庭や畑に勝手に入らない
  - ・自転車の迷惑駐輪をしない

### インターネット・ギガ端末

- ◇ ネット接続(ゲーム機・携帯電話・スマートフォン等)のトラブルが増えています。SNSは機種によっても違いますが、年齢制限(LINEは12歳、TikTokは13歳など)があります。健康面も含め、使い方に気をつけましょう。お家人と使い方の約束をつくり、守るようにしましょう。また、ギガ端末は学習に使います。タイピングなど、使う時間も家人と約束を決めましょう。

学校閉庁日についてのお問合せ

川崎市教育委員会事務局 職員部 教職員企画課

〒210-0004 川崎市川崎区宮本町6番地

電話：044-200-2721

◆令和6年12月27日～令和6年1月6日の期間に緊急の用事が生じた場合は、下記に連絡してください。

川崎市教育委員会事務局 受付時間 8:30～17:00(12:00～13:00を除く)

高津区・教育担当 044-861-5624 学校教育部指導課 044-200-3242